



**MISA CONCELEBRADA.** (Zacatecoluca). En la Catedral de Nuestra Señora de los Pobres, de esta ciudad, se ofició ayer una misa concelebrada en honor a la Patrona. El acto fue presidido por el Nuncio Apostólico, Francesco de Nittis. Con la procesión de la Virgen de los Pobres culminaron las fiestas.

## 1 Muerto y 7 Golpeados al Chocar Bus en El Cuco

SAN MIGUEL. Un bus que transportaba a un grupo de excursionistas de San Miguel a la playa de El Cuco, se salió de la vía al querer sobrepasar a otro y se estrelló contra un poste de alumbrado eléctrico. En el acto murió una mujer y siete personas, entre 3 menores, resultaron golpeadas.

El accidente se produjo la mañana del 25 en la carretera que de San Miguel conduce a la playa de El Cuco, a la altura

del kilómetro 151, en la jurisdicción del cantón Cantora, de San Miguel.

El Juez de Tránsito de San Miguel, Dr. Manuel Efraim Colato, informó que la fallecida en el accidente es la señora Blanca Nieves Crespo, de 32 años.

Dijo que los golpeados son María Dolores Villegas, de 20 años; María Trinidad Cruz, de 37; Roger Lemus Guzmán, de

—Favor pase a la página 46.

## Muertes por Accidentes Prevalcieron en Fiestas

En las últimas 72 horas, las autoridades judiciales han reconocido en San Salvador un total de 25 fallecidos en diversas circunstancias, aunque la mayor parte murió en accidentes de tránsito.

Fuentes del Centro Judicial "Isidro Menéndez", de esta capital, informaron que de los 25 reconocimientos practicados por los juzgados de turno, un poco más de la mitad ha muerto por traumatismos causados en accidentes de tránsito.

Los informantes señalan que el número de

muestras en esta temporada han sido relativamente menor en comparación al del año pasado, lo cual coincide con un reporte dado a conocer por Cruz Roja y hospitales de la capital sobre los casos atendidos por ellos.

Sólo un niño murió de quemaduras de tercer grado provocadas por la quema de pólvora. Se trata del menor Max Sandoval López, originario de Comasagua y fallecido en el Hospital Bloom.

La lista de reconocimientos —Favor pase a la página 46.

## Cámara lo Penal Confirma Amnistía para Caso Viera

Ante una apelación de la Fiscalía General para revocar la liberación de dos condenados por el asesinato de dos norteamericanos y un funcionario salvadoreño, ocurrido en 1981, la Cámara 2da. de lo Penal confirmó la resolución de amnistía en favor de los imputados en el llamado "Caso Viera".

Los favorecidos, los ex-guardias Santiago Gómez González y José Dimas Valle Acevedo, habían sido condenados a treinta años de prisión

por la muerte de dos asesores estadounidenses y del entonces presidente del ISTA, Roberto Viera, en un exclusivo hotel al nor-poniente de esta ciudad.

Un tercer implicado, el capitán Eduardo Avila, si bien había quedado exento de cargos desde un principio, estaba a punto de ser procesado nuevamente, ante la insistencia de la Fiscalía de reabrir el juicio.

Una fuente del Centro Judicial "Isidro Menéndez" afirmó que, sin em-



**MUERE.** El empleado Manuel Joel Mena, de 39 años, murió arrollado el 26 de este mes, cuando dos buses disputaban la vía sobre el Bulevar Los Héroes.

## Mañana Examen Admisión en Guardia Nacional

Mañana martes 29 será el examen de admisión para los aspirantes a guardias nacionales, informa la Dirección de ese Cuerpo de Seguridad.

Señala que la escuela de Guardias Nacionales "General e Ingeniero José María Peralta Lagos", exige como requisitos: edad entre los 18 y los 22 años, estatura mínima de 1.65 mts., soltero, corte de cabello nor-

—Favor pase a la página 45.

bargo, la Cámara 2a. de lo Penal confirmó la amnistía en favor de los implicados, otorgada por el Juzgado 50. de lo Penal.

La resolución suspende la pena de 30 años de prisión a los dos ex-guardias y sobresee definitivamente al capitán Avila.

Esta resolución se basa en la ley de amnistía promulgada dentro del plan regional de "Equipulas II", en vigencia desde el 5 de noviembre

—Favor pase a la página 45.

# Zona Occidental Contra el "Paquete Agrario"

SANTA ANA. Después del llamamiento de los agricultores de la Zona Oriental para formar un frente común contra el "paquete agrario", empresarios agrícolas de Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán, se pronunciaron en contra de este nuevo atropello que busca perpetrar el régimen duartista.

## Más de Mil Muertos en 1987 dice Iglesia

El Obispo Auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, declaró que en el balance de la violencia política durante 1987, la oficina de Tutela Legal del Arzobispado registró este año 1,039 muertes violentas, 29 de las cuales fueron causadas por las minas terroristas.

Durante su homilía en Catedral, Rosa Chávez dijo ayer que, no obstan-

—Favor pase a la página 45.



**ULTIMADO.** (Zacatecoluca). El comerciante Roberto de Jesús Pérez, conocido como "el Chino", fue ultimado dentro de su cuchillada dentro de su vehículo.

## 19 Vistas Públicas Absolutorias en 1987

AHUACHAPAN. En el transcurso de este año, se celebraron 22 vistas públicas en el Juzgado de lo Penal de esta ciudad, 19 de las cuales tuvieron veredictos absolutorios.

El titular del tribunal, Dr. Rafael David Castro, informó que sólo en tres jurados, los tribunales de conciencia emitieron veredicto condenatorio.

El Juez explicó que son aproximadamente 600 los juicios que ventilan en dicho tribunal, principalmente de hechos delictivos tales como, homicidios, lesiones, asaltos, robos y estafas.

Indicó que el número de juicios se incrementó en este año en un porcentaje considerable respec-

—Favor pase a la página 46.

miércoles 23, las señoras Haydeé de Escalón y Elena de Arriaza dijeron que en la Zona Occidental "estamos listos para adoptar las acciones necesarias contra el paquete agrario".

Por su parte, el Dr. Adalberto Bolaños aseguró que deben tomarse medidas de presión contra la dictadura de la Democracia Cristiana, de-

—Favor pase a la página 46.

## SIP Censura Discriminación en Publicidad de Gobierno

De "expediente represivo" califica la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), en las conclusiones de su 43a. Asamblea General, la discriminación de que son objeto los periódicos independientes, en la distribución de la publicidad estatal, por no ceñirse a los lineamientos ideológicos y políticos de los regímenes de turno.

En las conclusiones, emitidas al término de la Asamblea celebrada el pasado noviembre en Santiago de Chile, también se censuran las restricciones que gobiernos del Continente pretenden ejercer sobre la libertad de expresión, en forma abierta o velada, así como la total falta de este derecho en países como Panamá, Nicaragua, Paraguay, Cuba y Chile.

El informe de la Comisión de Libertad de

—Favor pase a la página 45.

## Un Muerto y un Herido por Mina Terrorista

El campesino Mario Mancia Serrano, de 17 años, murió víctima de las lesiones que le ocasionó una mina colocada por los terroristas en la calle Las Talpujas, del barrio San Antonio, de Chalatenango, según informan las autoridades de esa localidad.

En el mismo atentado, ocurrido el pasado día 23, resultó lesionado Pedro Alas Orellana, de 40

años, quien realizaba trabajos de albañilería cerca del sitio de la explosión.

Entre el vecindario existe preocupación debido a que algunos sujetos infiltrados están colocando artefactos de esta naturaleza en sitios transitados de la ciudad por lo que han pedido a los jefes del Destaca-

—Favor pase a la página 46.



**TELEFONOS ATRAPADOS.** Desoyendo las súplicas de los abonados que pedían no deshabilitar los teléfonos colocados al costado poniente de la Plaza Libertad, la alcaldía democristiana autorizó las ventas de pólvora frente a los mismos. Esos teléfonos son de los pocos que funcionan en el centro.